

KABAR TERBARU

Door to Door, Babinsa Gapura Mengetuk Rumah Warga yang Belum Divaksin

KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.KABARTERBARU.CO.ID

Dec 31, 2021 - 22:45



SUMENEP - Di penghujung tahun 2021 Babinsa Koramil 0827/16 Gapura bersama Bhabinkantibmas dan Nakes Puskesmas Gapura menyisir warga yang belum divaksin di wilayah Kecamatan Gapura, Kabupaten Sumenep. Jum'at (31/12/2021)

Dengan berjalan kaki, petugas mendatangi satu persatu rumah warga untuk mencari warga yang belum divaksin atau yang belum sempat melakukan vaksin

dosis satu dan dua karena sibuk bekerja dan warga lanjut usia.



Babinsa Serka Basuki, mengatakan vaksinasi ini kami menyisir dari dusun ke dusun di desa Longos, mengetuk rumah warga satu per satu yang belum divaksin. Rata-rata mereka yang belum divaksin karena lanjut usia dan sibuk bekerja di sawah.

"Kami berjalan kaki mengetuk pintu rumah warga yang belum di vaksin, rata-rata mereka sudah lanjut usia dan sibuk bekerja di sawah," terangnya.



Kegiatan layanan serbuan vaksinasi door to door ini, lanjutnya, berlangsung selama enam hari berturut-turut.

Ditempat terpisah pelaksanaan vaksinasi door to door dilaksanakan di desa Banjar, Kecamatan Gapura.

Babinsa Koramil 0827/16 Gapura Sertu Rasul mendampingi Nakes memvaksin warga hingga ke tepi sawah.



Sebelumnya Sertu Rasul memberi pemahaman terkait vaksinasi covid-19 bagi warga yang belum divaksinasi, agar mereka mau disuntik.

Pelaksanaan vaksinasi ini, disambut baik oleh masyarakat meskipun harus divaksin ditepi sawah. Warga yang sempat enggan divaksinasi, kini bersedia setelah mendapat pemahaman dari Babinsa.

"Selain ke rumah rumah, juga mendatangi warga ke tepi bawah untuk divaksin. Dan alhamdulillah mereka merespon dengan baik serta bersyukur, bisa mendapat suntikan vaksin, tanpa harus menempuh perjalanan jauh ke puskesmas" pungkas Sertu Rasul.



Ia juga mengimbau kepada warganya yang sudah divaksin agar tetap menjaga protokol kesehatan, tetap menggunakan masker dengan baik. Jangan beranggapan sudah bebas dari covid-19.

"Jangan berpikir sudah bebas kalau sudah divaksin, kami tetap himbau mereka untuk menjalankan prokes dengan baik," imbaunya